

Boletín Número 233
Toluca, México, a 27 de noviembre 2016.

SE SUMA IEEM AL FOMENTO DE UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

- **El edificio del IEEM se mantendrá iluminado de color naranja, como parte de los 16 días de activismo contra la violencia de género; Consejeras Electorales, coinciden en la importancia de sumar esfuerzos entre hombres y mujeres para tener una sociedad libre de violencia contra mujeres y niñas.**

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el pasado 25 de noviembre, el Instituto Electoral del Estado de México se sumó a los 16 días de activismo contra la violencia de género, iluminando el edificio del IEEM con el color naranja, para participar activamente en las tareas que diferentes instituciones impulsan para generar conciencia sobre la importancia que tiene para nuestra sociedad atender las diferentes causas que generan este problema y decir no a la violencia contra las mujeres y las niñas.

Durante este simbólico acto, se destacó la importancia de que hombres y mujeres conjuguen sus esfuerzos para disminuir la violencia contra las mujeres, sobre todo las de tipo político-electorales, de ahí que en su mensaje, la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, dio a conocer los motivos por los que el IEEM se sumó a esta campaña denominada “Pinta de naranja al Mundo”, pon fin a la violencia contra las mujeres y las niñas, y reflexionó acerca de que hombres y mujeres somos iguales por naturaleza, y deben trabajar conjuntamente para lograr este estadio de igualdad social y política entre hombres y mujeres.

Explicó que la violencia contra la mujer y las niñas no sólo constituye una violación a los derechos humanos, sino que es una ofensa a la dignidad humana y una manifestación de las relaciones de poder históricamente desiguales entre hombres y mujeres que trascienden a todos los sectores de la sociedad sin distinción alguna, y se congratuló por el esfuerzo que realiza el IEEM a través de la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia, al llevar a cabo acciones concretas para sensibilizar y concientizar a la sociedad sobre la importancia de abrir espacios de trato igualitario y no discriminatorio para las mujeres.

Por su parte, la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, explicó que la violencia en contra de las mujeres se expresa en todos los ámbitos de nuestras vidas y de manera muy diferente. Explicó que en el mundo 1 de cada 3 mujeres sufre de violencia a lo largo de su vida; alrededor de 120 millones de niñas han sido víctimas de violación sexual y 133 millones de mujeres y niñas han sido sometidas a mutilación genital femenina; en México, 1 de cada 2 mujeres es asesinada en el entorno doméstico; en tanto que la proporción para los hombres es 1 de cada 5; asimismo, la mayor parte de las mujeres son ahorcadas, golpeadas o acuchilladas. Y en lo político hay un notable aumento en los casos de violencia, y tan solo entre 2015 y 2016 se presentaron 141 denuncias de este tipo.

De ahí que es clara la necesidad de generar acciones inmediatas para eliminar la violencia en contra de mujeres y niñas en todos los ámbitos, y se muestre un serio compromiso para garantizar el libre y pleno ejercicio de los derechos político-electorales y laborales de las mujeres, e invitó a los hombres a que sumen sus esfuerzos para erradicar la violencia, ya que los esfuerzos conjuntos redundarán en la mejora de la calidad de vida de las mujeres y, por ende, de la sociedad.

Durante este acto, se contó con la presencia de los Consejeros Electorales, Miguel Ángel García Hernández y Saúl Mandujano Rubio, de funcionarios y servidores públicos electorales del Instituto, así como representantes de los partidos políticos, en el que la titular de la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia, Rocío de los Ángeles Álvarez Montero, fungió como moderadora.

En esta ocasión el IEEM hizo suyo el llamado y se sumó a la campaña del Secretario General de la Naciones Unidas ÚNETE, para poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas, implementando acciones durante los 16 días de activismo contra la violencia de género que inició este viernes 25 y concluirá el sábado 10 de diciembre de este año, en el que se conmemora el Día de los Derechos Humanos.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social